



Pressemitteilung

Tischlerei Viefhues demnächst am neuen Betriebsstandort im Gewerbegebiet Rheine R

Ingo Niehaus und Gisela Horstmann von der EWG Rheine besichtigen die Baustelle an der Hovekampstraße

Die Tischlerei Viefhues freut sich auf ihren neuen Betriebsstandorts im Gewerbegebiet Rheine R. Das Unternehmen hat seit Gründung vor drei Jahren einen ausgezeichneten Ruf für die Verarbeitung hochwertiger Holz-Materialien zu individuellen und kreativen Raumlösungen aufgebaut. Der neue Standort ermöglicht es, weiter zu wachsen und ihre Kunden mit maßgefertigten Produkten für die Wohn- und Objekteinrichtung mit höchster Qualität zu bedienen.

Der neue Betriebsstandort im Gewerbegebiet Rheine R bietet der Tischlerei Viefhues erweiterte Möglichkeiten zur Herstellung ihrer einzigartigen Möbelstücke und Innenausstattungen. "Mit modernster Ausstattung und einer geräumigen Werkstatt kann ich gemeinsam mit meinem talentierten, jungen Team individuelle Kundenwohnträume erfüllen und hochwertige Materialien in beeindruckende Einzelstücke verwandeln.", betont Geschäftsführer Volker Viefhues die Wichtigkeit des neuen Betriebsstandortes.

Nachhaltigkeit ist ein grundlegender Wert, dem sich die Tischlerei Viefhues verschrieben hat. Das Unternehmen legt großen Wert auf den verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen und setzt auf umweltfreundliche Praktiken in der Produktion. Von der Auswahl der Hölzer bis zur Entsorgung von Abfällen wird bei jedem Schritt darauf geachtet, die Umweltauswirkungen zu minimieren und nachhaltige Lösungen zu finden. Mit dem neuen Betriebsstandort erhofft sich das Team noch mehr Möglichkeiten, diesen Ansatz zu verfolgen und nachhaltige Innovationen in ihre Produkte zu integrieren.

Darüber hinaus ist Volker Viefhues stolz darauf, als Ausbildungsbetrieb jungen Menschen eine qualifizierte Ausbildung anzubieten. Durch die enge Zusammenarbeit mit Berufsschulen und Auszubildenden und dem ständigen Angebot von Praktikumsplätzen fördert das Unternehmen die nächste Generation von Handwerkern mittels frühzeitigen Kontaktes zu möglichen Talenten. Der neue Betriebsstandort ermöglicht es Tischlerei, das Ausbildungsangebot zu festigen und Nachwuchskräfte zu fördern.

"Wir sind sehr begeistert vom Konzept und der hochwertigen Gestaltung des neuen Betriebsstandort in unserem Gewerbegebiet Rheine R. Dieser ermöglicht es dem Betrieb, die Kapazitäten zu erweitern und die Produktionsprozesse zu optimieren. Weiterhin ergänzt die Tischlerei als Produktionsunternehmen auf ideale Weise das Unternehmensportfolio in Rheine R", hebt Ingo Niehaus, Geschäftsführer der EWG Rheine hervor. Volker Viefhues, der das Unternehmen als langjähriger Mitarbeiter der Dickmänken GmbH gegründet und somit die Sparte "Einzelfertigung" für die Dickmänken GmbH im eigenen Unternehmen fortführen konnte, ergänzt: "Unsere Kunden können sich auch am neuen Standort auf die gewohnte Qualität und den individuellen Service verlassen, den sie von uns erwarten. Darüber hinaus werden wir auch weiterhin unseren Fokus auf Nachhaltigkeit legen und junge Talente durch unser Ausbildungsangebot unterstützen." Das Unternehmen Dickmänken GmbH hatte sich zuvor auf die industrielle Fertigung von Möbelstücken spezialisiert.



Die Fertigstellung und der Bezug des neuen Betriebsstandortes an der Hovekampstraße, zwischen den Standorten der Signal Iduna Versicherungsagentur und dem Garten- und Landschaftsbaubetrieb Schmitz, ist laut Bauzeitenplan für den Herbst terminiert. "Ich freue mich sehr, dieses Projekt von Beginn an begleiten und unterstützen zu dürfen. Das ganzheitliche Konzept mit der Integration des Holzthemas auch in der Gebäudegestaltung hat mich neben dem Unternehmen, den gelebten Unternehmenswerten und der greifbaren Begeisterung für die Produkte sofort überzeugt", betont Projektleiterin Gisela Horstmann.

Zahlen, Fakten, Hintergründe:

- Der aktuelle Standort der Tischlerei Viefhues ist der ursprüngliche Standort der Fa. Dickmänken von 1927 bis 1993 an der Welkinghove/Hovestraße/Münsterstraße.
- Volker Viefhues war von seiner Tischlerlehre 1987 bis zum März 2020 langjähriger Mitarbeiter der Dickmänken GmbH
- Seit 2006 gehörte Herr Viefhues als stellvertretender Werkstattleiter zum Führungsteam der Dickmänken GmbH
- Rheine R: Betriebsgrundstücksgröße von ca. 2.440 m²
- Büro und Ausstellungsfläche auf 150 m² Fläche, zweigeschossige Bauweise
- Produktions-/Lagerhalle mit einer Größe von 500 m²

Mehr Informationen unter https://www.viefhues-rheine.de/

Foto:

Baustellenbesichtigung des künftigen Betriebsstandortes der Tischlerei Viefhues



v.l.n.r.: Ingo Niehaus, Volker Viefhues, Gisela Horstmann





Ansicht des künftigen Betriebsgebäudes der Tischlerei Viefhues in RheineR (Entwurf: Terhechte & Höfker)

Kontakt:

EWG für Rheine mbH Gisela Horstmann Heiliggeistplatz 2 48431 Rheine Gisela.horstmann@ewg-rheine.de +49 5971 80066-25